

Justicia Penal Militar y Policial lanza su Barra Académica de Jueces de Conocimiento y Conocimiento Especializado

Bogotá, D.C., 10 de abril de 2025. Con la participación de reconocidos Magistrados de Altas Cortes y Tribunales, la Justicia Penal Militar y Policial llevó a cabo el lanzamiento oficial de la Barra Académica de Jueces de Conocimiento y Conocimiento Especializado, un espacio orientado a fortalecer la formación continua y la actualización jurídica de sus servidores judiciales.

El evento contó con la presencia de destacados expertos, entre ellos el Doctor Fernando León Bolaños Palacios, Vicepresidente de la Sala de Casación Penal de la Corte Suprema de Justicia; el Doctor Fabio David Bernal Suárez, Presidente de la Sala Penal del Tribunal Superior de Bogotá; la Doctora Alexandra Ossa Sánchez, Magistrada de la Sala Penal del Tribunal Superior de Bogotá; y el Señor Teniente Coronel José Mauricio Lara Ángel, Presidente del Tribunal Superior Militar y Policial.

Durante la jornada académica se desarrolló el panel “El control formal y material sobre los allanamientos a cargos y los preacuerdos”, en el cual se abordaron aspectos fundamentales relacionados con las garantías procesales y el respeto por los derechos fundamentales en el marco del Sistema Penal Oral Acusatorio.

La Barra Académica de Jueces de Conocimiento y Conocimiento Especializado se consolida como un espacio institucional para la reflexión, el debate jurídico y la generación de conocimiento en materia penal, procesal y constitucional, reafirmando el compromiso de la Justicia Penal Militar y Policial con la excelencia y la capacitación permanente de sus magistrados, jueces y fiscales.



BOLETÍN DE PRENSA



